

Cataldo y el FES: “Esta discusión apenas comienza”

En la Comisión de Educación de la Cámara se inició ayer el trámite legislativo del proyecto destinado a terminar con el CAE.

“Estamos obligados a encontrar acuerdos”, fue una de las frases con que el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, resumió ayer el inicio de la discusión del proyecto de ley del Financiamiento Público para la Educación Superior (FES).

Si bien su comentario es aplicable a toda labor legislativa del Gobierno, dada su condición minoritaria en el Congreso, cobra mayor significado por la resistencia que la iniciativa legal ha encontrado en buena parte de la oposición.

“Creemos haber llegado a un proyecto que aborda diversos aspectos planteados en la

conversación prelegislativa. Somos conscientes de que esta discusión apenas comienza y aún nos queda un largo camino por recorrer en este debate. Es fundamental recoger las aportaciones que surjan de las deliberaciones y escuchar las distintas posiciones que se expresen aquí, no solo políticas, sino también las de actores del sistema de educación superior, estudiantes y, por supuesto, rectores y rectoras”.

“Hemos tenido una extensa discusión en los medios de comunicación durante la última semana y esperamos que esa conversación se traslade al



El ministro Nicolás Cataldo, luego de presentarse ante la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados. / AGENCIA UNO

Congreso”, matizó.

El diputado Hugo Rey (RN) apuntó a uno de los aspectos que preocupan en la derecha: la obligación de copago sólo para los alumnos cuyas familias se ubiquen dentro del 10% de mayores ingresos del país: “La mayoría de los estudiantes hoy día tienen copago, ahora no lo tendrán y por lo tanto ahí hay un diferencial que creo que es sumamente importante detenerse, analizarlo en profundidad para saber si vamos a tener universidades con la posibilidad de quiebra”, dijo el parlamentario curicano

PUBLIMETRO